
GABINETE DO VEREADOR EDSON AGOSTINHO DE CASTRO CARNEIRO 
EAACELCCLLL——————— 

INDICAÇÃO N.º 299 /2016 

Câmara Municipal de Marian. 
Excelentíssimo Senhor Protocolad[.a SOÍÍ) nº FT 

Antônio Marcos Ramos de Freitas 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Martiana EM .- SS /bªll 15 / AG40 

Mariana — MG KOALUT ED 

Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: retirar a 

cobertura da quadra do subdistrito de Bento Rodrigues, e instalá-la na quadra 

do distrito de Cláudio Manoel. 

Mariana, 28 de Abril de 2016. 

Justificativa: Neste momento de dificuldades financeiras que o Município vem 

enfrentando é tempo de reaproveitar o que é útil. O subdistrito de Bento Rodrigues, 

como todos sabem, fora praticamente todo destruído pelo rompimento «da barragem 

da mineradora Samarco e não poderá ser habitado pelos moradores novamente, a 

quadra foi um dos poucos imóveis que não foi atingido. Considerando que a empresa 

Samarco construíra uma nova vila São Bento em local a ser escolhido e lá construíra 

nova quadra, posto de saúde, posto do correio, igreja, e todo o resto, não justifica 

deixar apodrecer ou a mercê de ladrões a estrutura do telhado e todo o resto que pode 

ser aproveitado da quadra, por essa razão sugere tal indicação. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas. 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 
Vereador 
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